

Venezuela : Le président Nicolas Maduro appelle à voter pour la paix et la vie



La Havane, 26 mai, (RHC)- Le président Nicolas Maduro a appelé dimanche à voter pour la paix et la vie pour un Venezuela meilleur, au début des élections régionales et législatives de ce dimanche.

Lors d'un entretien téléphonique avec Venezolana de Televisión, le chef de l'État a déclaré qu'il s'agit de la 32e élection en 26 ans, dans une République bolivarienne qui se réjouit parce que le peuple exerce toujours son pouvoir et sa souveraineté.

Les images diffusées par la télévision locale ont montré un afflux précoce de personnes dans les bureaux de vote des différents territoires du pays, où les gens ont souligné la rapidité du système de vote.

Plus de 21,4 millions de Vénézuéliens ont été appelés aux urnes pour élire 569 postes, dont 24 gouverneurs, 285 députés au Parlement et 260 aux conseils législatifs des États.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383610-venezuela-le-president-nicolas-maduro-appelle-a-voter-pour-la-paix-et-la-vie>



Radio Habana Cuba